

| | |
|---|--|
|  |  |
| Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt | Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt |

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27.01.2016

19.01.16

Verlegung der Fernbushaltestelle

Der Ortsbeirat setzt sich für eine Entlastung der Verkehrssituation und Verkehrssicherheit am Hauptbahnhof und in der Boppstraße ein. Dies könnte erreicht werden, indem die Haltestelle von Fernbussen vom Hauptbahnhof an eine andere, geneigte Stelle verlegt werden würde.

Begründung

Die Fernbusse sind eine enorme Belastung für die Verkehrssituation und Verkehrssicherheit am Hauptbahnhof und in der Boppstraße. Die Haltestelle an der Zwerchallee Ecke Hattenbergstraße könnte geeignet sein, weil dort ausreichend Platz für Busse gegeben ist. Zudem ist sie dem öffentlichen Nahverkehr gut angebunden. Daher wäre die Verlegung der Haltestelle der Fernbusse vom Hauptbahnhof für die Nutzerinnen und Nutzer unproblematisch.

Die vorgeschlagene Alternative ist aus heutiger Sicht die nächstbeste Lösung. Der Ortsbeirat ist offen für weitere Vorschläge.

N. Canpolat (SPD-Fraktion)

T. Lange (Fraktion-Bündnis 90/Die Grünen)